

Moustic'info

29 août 2023

L'épisode pluvio-orageux qui a traversé notre région le jeudi 24 août a provoqué une crue de l'*Augraben* dans le secteur des 3 Frontières. Des gîtes larvaires ont ainsi été inondés à Saint-Louis-la-Chaussée et à Bartenheim-la-Chaussée. Les densités larvaires sont importantes et les espèces identifiées parmi les plus virulentes : *Aedes vexans* et *Aedes sticticus*.

Près de 5 hectares ont été traités à dos, afin de prévenir toute envolée de moustiques anthropophiles à proximité des habitations.

Il est important de noter que le moustique « tigre » *Aedes albopictus* est désormais bien implanté à Saint-Louis-la-Chaussée et qu'il y génère d'importantes nuisances. Ces dernières ne sont pas dues aux moustiques « des marais », car l'été plutôt sec leur a été très peu propice.

Il n'est pas trop tard pour communiquer sur les bons gestes, afin de lutter contre les moustiques « urbains ». N'hésitez pas à nous demander des outils de communication.



Dans le Bassin Potassique, les prospections menées ont montré des gîtes larvaires secs, ne nécessitant aucun traitement larvicide.

L'équipe de démoustication

